
智行理财网
葡萄酒庄(葡萄酒庄园一般多大面积)

姚明真的是大块头有大智慧，他虽然因伤过早退役，但是他退役后的生活过得很充
实。现在我们知道他是中国篮协主席，很多人不知道，姚明也有自己的产业。在20
11年，也就是自己退役那年，他在美国帕纳谷花了720万美金，买下了48英亩的葡
萄园。那么如今过去了11年，他赚了多少钱，今天就有答案。

当时他考察的这款葡萄酒名气不算高，如果他利用自己的知名度，那么葡萄酒销量
巨额绝对会上去。最后一问价格，48英亩需要720万美金，这对于仅是工资就赚了
接近1亿美金的姚明来说，完全可以投资，就算最后葡萄酒卖得不好，他把葡萄园
卖出去，也亏不了多少。退一万步说，就算是亏了，720万美金对于姚明，真的不
是什么问题。
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从投资角度来分析，姚明这次投资很成功，虽然不像其他球星投资的比如房地产那
么赚钱，但这绝对是稳中求进。如果姚明晚几年退役，以他的人气来看，这葡萄庄
园带来的收益会轻松破亿，他的财富会有得到进一步提升！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

